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实习生 赵君梅 记者 江亚萍

昨日，合肥蜀山区井岗镇十八岗村金大郢的小王，致电本报热线反映，父亲患重

病，有好心人送了500块钱过来，但没有留下姓名，猜测该好心人是附近收废品的，

小王一家非常感动，想借本报寻找好心人并当面说声谢谢。

杯水车薪折射人间真情
小王向记者描述说，9月30日上午，

一位40多岁的中年男子推着一辆堆满废

旧报纸的三轮车来到小王家，当时家里

只有小王父亲一个人，该男子拿出500块

钱，递给小王的父亲就离开了。

“当时我爸说不能收，他硬丢下钱。

应该是听说我爸生病才送来的。那人还

说，谁家都有困难的时候，能帮点就帮

点。最主要是对方没有留下任何联系方

式，我们猜好心人应住在附近，否则不知

道我爸生病的事情。500块钱不多，对于

我爸的病是杯水车薪，但是看情形他并

不富裕，向不相识的人伸出援手，非常难

得！”小王说道。

10 月 4 日，合肥泓瑞金陵大酒店团支

部、餐饮部员工前往合肥金色家园养老院

与那里的孤寡老人共度重阳节。为了给老

人准备一道丰盛的午餐，酒店带去了新鲜

的菜品原料、水果、酒水饮料以及所需的餐

具等。酒店的大厨们也亲自来到养老院为

老人们露一手自己的绝活。当日 10 点左

右，酒店一行人来到敬老院，院长对我们的

到来表示非常欢迎。

金色家园养老院是合肥一家政府出资

建立的养老院，这里的老人一共有60多位，

他们全部属于“三无”人员，没有亲人，没有

收入来源，也没有监护人。他们来到这里

的第一感觉就是觉得这里的环境非常不

错，安静、整洁、干净，而且有专人负责和照

顾这些老人，这让他们非常感动，国家对这

些老人照顾也是非常周到。有一位老人忍

不住对我们说：“现在国家真是好，想当年，

要饭都要不到，没想到现在居然这么好，每

天吃饱了，都不用洗碗”，这么真实的话，也

正是体现了国家政策的不断完善。

敬老爱老，是我们中华民族的传统美

德，此次与孤寡老人共欢度重阳活动，也

正是借酒店正式挂牌五星感恩系列活动

而举办，酒店方五星挂牌、没有举办任何

庆典活动，而是希望能够通过更多的社会

公益活动来感恩回报社会，从而更有意义

地展示酒店的五星形象。泓瑞金陵大酒

店将在以后举办更多的公益活动来感恩

社会。我们也希望会有更多的人来关注

社会公益事业。

王孝明

泓瑞金陵荣膺国家五星级旅游饭店
与孤寡老人同欢重阳节

倪先生来电：我毕业后在合肥工

作，落户在单位集体户上，现打算购

买庐阳区的房子，不知道算外地户

口，还是本地户口，是否受限购令政

策限制。

记者祁琳答复：合肥市房产局称，

集体户视为合肥市户籍，可按限购令

的规定在庐阳区购房。

集体户是否算本地户口

占用公交车道是否违章
徐先生来电：在左转弯灯亮时，

借用内侧公交车道转弯或掉头，算违

章吗？

记者祁琳答复：合肥市公安局交

警支队称，在专用车道内，只准许规定

的车辆通行，其他车辆不得进入专用

车道内行驶，“在左转弯灯亮时，借用

内侧公交车道转弯或掉头”的交通行

为都属于违法行为。

孙先生来电：我要办理迁移户口，

需要户籍所在地镇、街道计生办盖章，

我在高新区，不知道到哪里盖章？

记者祁琳答复：合肥市人口计生

委称，高新区现在实行的是大社区管

理，现在的社区就相当于街道或者乡

镇级别，孙先生可前往社区计生部门

盖章。

在哪里能盖到章

韩女士来电：我和丈夫都是独生子

女，2009 年结婚，2010 年育有一子。现

在想要生二胎是否有年龄限制。我今

年27岁，明年一月满28岁，符合生二胎

申请条件吗？

记者祁琳答复：合肥市人口计生

委称，根据今年新修订的省人口条

例，已经取消了再生育间隔限制条

款，据此韩女士夫妇目前已经符合申

请再生育条件。

我的条件是否能生二胎
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据小王介绍，两个月前父亲查出患

有贲门癌，本在广州打工的她只得辞职

回家照顾父亲，在外打拼的日子，习惯了

外面世界的人情冷暖，回到家中遇到这

件事，一家人都挺感动，可又找不到好心

人的线索，所以想通过本报找一找好心

人。也是希望借助报道，表达一份感激

之情。小王说邻居们都推测该好心人应

该也住在大铺头，从其推三轮车拉旧报

纸来看，估计是收废品的。

500元钱对很多人来说不算什么，可

又有几人肯为别人不留姓名，送去温暖

与关爱呢？我们有理由相信，世上好人

还有很多。希望有知情者提供好心人线

索，本报新闻热线0551-2620110等着您的

电话。

我们想当面和您说谢谢

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日，合肥市民林女士致电本报热线反

映，她购买了一套庐阳瑞园小区的房子，

“合同约定今年4月交房，可直到9月30

号才签字交房。”更让她气愤是，通往小

区的罗集路竟然还没开建。

售楼部一位工作人员说，罗集路是

由他们公司和另一家开发商一起出资

修建，由住建部门负责施工，资金已经

到位，但路何时开修，他们也不清楚。

记者咨询了辖区庐阳区住建局，分管支

路网建设的孟副局长介绍说，罗集路由

开发商出资建造，区住建局只是代建单

位，目前开发商仅有部分资金到位，“我

们正在招标，预计月底可以开工，工期

约为三个月。”

房子建好了，赶紧修路吧

星报讯（记者 祁琳） 昨日，家住合

肥市鸿兴苑小区的王先生致电本报热线

反映，“我住的单元12楼到18楼的楼道灯

不亮，已经一个月时间了，晚上上楼很不

安全，不知道是怎么一回事！”

记者联系上该小区的物业，一位工

作人员称，这个问题早就已经着手解决，

“一直没有找到导致灯不亮的原因，现在

我们找了专业师傅，调出了原来的线路

图，应该很快就能解决。”

楼道灯“瞎”了，线路出故障

星报讯（实习生 赵君梅 记者

江亚萍） 昨日，家住高新区的黄先生致

电本报反映，蜀峰湾公园北湖的开放式

公园内环境很好，但不知什么原因，草坪

照明灯和公园内的路灯一直不亮。黄先

生表示，晚上去散步也摸着黑，感觉安全

隐患还是蛮大的，希望公园的灯亮起来。

针对黄先生反映的情况，记者联系

到蜀山森林公园管理处，相关负责人表

示，蜀峰湾公园前期施工建设和管理权

都在蜀山森林公园管理处，但目前正在

移交给高新区管委会。园内路灯不亮

原因很多，一旦移交工作结束，对市民

的建议，会有所考虑。

公园黑黢黢，管理权在交接

昨日，一男子

在无任何依靠物

的情况下，坐在淮

河路桥的栏杆上

悠闲地看风景，路

人无不为他捏一

把汗。好在该男

子也觉察到这么

休息“有风险”，坐

了十余分钟便离

开了。

记者 黄洋洋/图

好心人，可否留下你的姓名
乡里人身患癌症，“收废品的”送钱相助


